

ゴリラ日記

ゲンキと離れてエサをたべている

落ち着かないモモタロウ

「なんか不安～」



西側の部屋にて

中央の部屋にて

11月10日 練習

ただいま新ゴリラ舎、建築中です。11月10日(木)に完成予定です。

現在、新居への引っ越しの準備中です。

まず、1つ目はゲンタロウがゲンキと分かれて、各々の部屋で**1頭でミルクを飲む練習**です。ゲンキは麻酔をして引っ越し予定なので、ゲンタロウが**1頭で引っ越す**のは麻酔が効いていない状態でゲンキに踏まれてケガをするかもしれないからです。

ゲンタロウはゲンキの姿が見えていれば安心して**1頭でミルクを飲みました**、とよくゲンキの姿が見えなくなると、とたんに鳴き叫び泣きやみしてはなりません。

一方、ゲンキは心配そうに聞いていましたが、マイペースな性格なのかエサを見せるといつものように動物用の通路を登ってまわりました。よく練習しているのだから、とさうなにか情れてくれると思います。「**がんばらな～ゲンタロウ～**」

しかし・・・もっと心配なことがあると思います。それは、モモタロウのことです。

ゲンキと同じくモモタロウも引っ越し予定なので、違う部屋なグラウンドに**1頭**になってもらう必要があります。いつもはゲンキ親子がグラウンドに出た後にモモタロウが合流してゲンキにフレッシュをかけてエサをパクパクと食べているのですが、いざ自分が先に部屋を移動するとなると不安で動きません。引っ越しまでにまだ期間があるので練習あるのみですが、本当に慣れるの心配しています。

どの場所でも、ゲンキよりも先に**1頭で移動できる練習**。「**がんばらなモモタロウ～**」

しばらくの間、部屋やグラウンドの場所がいままでいい

違つかも知れませんが、**練習中**のためです。ご了承ください。

私も、新ゴリラ舎で使用する掲示物の文章作成、がんばります～



まだなにかわかわらない!



「気になるな～」

2013年11月

パンロンが苦手を担当者より